



## Entrevista

### Jorge Álvarez Máynez (Coordinador de diputados – MC)

“Me preocupa sobremanera que estamos viviendo una época con peculiaridades. Este es un tiempo de una era no democrática, no liberal, y creo que estamos cayendo en México en la tentación autoritaria. Me inquieta es que se crea en el país que la única manera de derrotar a un régimen que viola la ley es violando la ley. Me parece que ese es un camino de suicidio político, pero además de perdición y extravío moral que dejará a la gente sin alternativas. La política es la disputa por el poder, pero -lo dijo Castillo Peraza- también es brega de la eternidad. Me parece muy complejo que hoy aceptemos que hay que violar la ley, empezar campañas cinco meses antes de que inicien. Nosotros vamos a dar la lucha en otro terreno y otra perspectiva”.

<https://drive.google.com/file/d/1seXkloMtPk7dJxud-fAb5sNVdLmtu4Xz/view>